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令和3年11月16日（火）

第2049回例会

2021 〜 2022 年度

第2049回例会記録　令和3年11月16日（火）  12/48回

＜点鐘＞� 古澤会長

＜ソング＞　我等の生業

＜会長報告＞� 古澤会長
1.��再・オンラインRLI（ロータリーリーダーシップ
研究会）パート1開催の案内
　12/19（日）9：00〜17：00�オンライン
　嶋会員が出席する予定です。
2.��セネガルとベトナム向け識字率向上支援　図書寄
贈プロジェクトの紹介
3.��新百合ヶ丘エリアマネジメントコンソーシアムよ
り第7回オープンミーティング・イベント等の案内
　オープンミーティング
　11/24（水）�18：00〜19：30�しんゆり交流空間リリオス
　�講師　野村證券（株）川崎支店　
　　　　ウェルネス・パートナー課　工藤氏

＜幹事報告＞� 山口幹事
＊11月ロータリーレート　１$＝114円
＊当クラブ例会
　11/23（火）�休日休会
　11/26（金）・27（土）�地区大会
　11/30（火）�地区大会へ振り替え（休会）
　12/7（火）� 年次総会
　12/14（火）�半期を省みて（幹事）
　12/21（火）�年末クリスマス家族会�点鐘18：00

　12/28（火）�休会
　1/4（火）→7（金）へ変更　新年移動例会�
� � 　　　　　　点鐘18：00�柏屋

＜ニコニコ委員会＞� 佐々岡委員
　古澤会長→「本日は石野会員、関田会員楽しいお
話を宜しくお願い申し上げます」。山口幹事→「石野
会員、関田会員本日の卓話よろしくお願いいたしま
す」。小塚会員→「高校サッカー、勝ちました。第
100回の記念の全国大会に進みます。バスケのウィ
ンターカップ出場と合わせて慌ただしい年末年始に
なりますが、コロナ禍をぶっ飛ばす気持ちで応援願
います」。以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、
安藤美恵子会員、青柳会員、福家会員、平岡会員、
井上久会員、井上勇会員、石野会員、伊藤会員、鴨
志田会員、菊池会員、北島会員、小島会員、中島眞
一会員、中島健児会員、中村会員、岡村会員、大矢
会員、佐藤会員、左藤会員、関田会員、嶋会員、白
井会員、鈴木文夫会員、玉井会員、渡邊会員、結城
会員、佐々岡会員。

＜出席委員会＞� 青柳委員長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2051回 12月 7 日 年次総会

第2052回 12月14日 半期を省みて　幹事

第2053回 12月21日 年末クリスマス家族会 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ

会員 出席 欠席 メーク

第2049回	 47	 37	 10	 	 78.72%
第2048回	 47	 38	 9	 2	 85.11%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

本日のプログラム
＜会員卓話＞� 石野会員
　川崎百合丘ロータ
リークラブに入会し
て7年になりました。
今年で弁護士キャリ
アも10年となりまし
た。入会した際は、
関内の裁判所近くの
事務所に在籍してお
りましたが、子ども
が生まれたのを機に、新百合ヶ丘の事務所に移籍し
ました。現在の事務所は弁護士2名体制です。もう1
名の中山弁護士とは、司法試験に合格した年次が一
緒のいわゆる「同期」なので気軽にフラットな関係で
事務所を共同経営しています。
　私の取り扱い分野ですが、様々なご相談をいただ
き、多様な守備範囲となっております。訴訟対応や、
その前段階としての交渉対応、顧問先については契
約チェック等が主な仕事です。子育てで執務できる
時間は平日であれば1日8時間ほど、あとは土日に子
どもがお昼寝をしてくれる時間に事務所に出て3時
間くらいなので、週４５時間くらいでなんとか走り
回ってやりくりしている状況です。最近、少し達観
してきて、執務時間が長ければ濃い仕事ができると
は限らないという気持ちになり、どうやって日中の
業務精度を高くするか考えています。
　皆さん、イチケイのカラスという法律を題材とし
た漫画をご存知でしょうか。ドラマ化もされました。
その作者の方から、「少年事件を熱心に扱う弁護士」
ということで取材を受け、私を題材にして漫画を描
いていただきました。似ていますでしょうか。
　先程ご紹介したとおり、様々な分野の法律問題を
扱っています。何かお困りのことがあれば、お気軽
にご相談下さい。

� 関田会員
　今日は、かわし
んのSDGsとカーボ
ンゼロへの取り組
みについて、お話
したいと思います。
　SDGsと は「Sustai�
nable�Development�
Goals（持続可能な開
発目標）」の略称で
あり、2015年9月に国連で開かれたサミットの中で世
界のリーダーによって決められた、国際社会共通
の目標です。川崎信用金庫はSDGsの理念に賛同し、
地域発展への貢献及び地域の皆様との連携を通じ
て、持続可能な社会の実現に努力していきます。か
わしんは川崎市がSDGsの達成に向けて取り組む企
業・団体を登録・認証する制度である、「かわさき
SDGsパートナー」の「ゴールドパートナー」に認証さ
れました。また神奈川県のSDGs推進施策である「か
ながわSDGsパートナー」、「かながわプラごみゼロ
宣言」の賛同企業に登録しています。内閣府の推進
施策である「地方創生SDGs官民連携プラットフォー
ム」にも登録しています。内閣府や登録企業とパー
トナーシップを深め、SDGsの普及促進活動に取り
組んでまいります。
　つづいてカーボンゼロへの取り組みについてで
す。カーボンゼロとは、企業や家庭から出る二酸化
炭素などの温暖化ガスを減らし、森林による吸収分
などと相殺して実質的な排出量をゼロにすることで
あり、政府は2050年までにカーボンゼロを達成する
という目標を掲げています。川崎市では2020年11月
に、脱炭素戦略「かわさきカーボンゼロチャレンジ
2050」を策定し、かわしんも賛同しています。

＜点鐘＞� 古澤会長

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 31件	 32,000円	 304件	 355,000円
	 0件	 0円	 15件	 264,000円
	 0件	 0円	 1件	 112,000円
	 0件	 0円	 13件	 210,000円

累計


